

JOYEUX ANNIVERSAIRE !

HAPPY ANNIVERSARY!

2012 est une année de célébrations. 35 ans pour le Festival de la Plaisance de Cannes. 5, 10, ... et jusqu'à 140 ans pour certains de ses exposants. Découvrez leur histoire au fil des pages.

2012 is a year of anniversaries. 35 years for the Festival de la Plaisance de Cannes. 5, 10, ... and up to 140 years for some of the show exhibitors. Discover their history in these pages.



Absolute fête ses 10 ans. La société de Piacenza se présente dans le monde du nautisme en septembre 2002, et cette année, à l'occasion du Festival de la Plaisance de Cannes, elle pourra éteindre ses premières 10 bougies. Une société jeune et dynamique, fondée par une équipe avec des racines de grande expérience, qui n'a pas seulement créé une marque, mais aussi une expression navitaire de style. Le chantier vanta, d'un côté, une approche artisanale soignée, avec une attention spéciale aux procédés de fabrication, mais aussi une vision industrielle moderne pour les investissements du futur. Son âme très entrepreneuriale a fait émerger Absolute en titane au sommet du succès. Absolute est un chantier qui s'est affirmé dans le projet et la production de bateaux dans les catégories Sport Cruiser et Sport Yacht (de 43 à 72 pieds). À partir de l'année 2010 elle a développé sa gamme aussi dans le segment Flybridge, avec le lancement de modèles ambitieux qui ont obtenu des prix de grande importance par les armateurs et les opérateurs du secteur.



Absolute is now 10 years old, the Company from Piacenza introduced itself in the boating world in September 2002, and this year, during the Festival de la Plaisance in Cannes, it will blow out its first 10 candles! A young and dynamic company, founded by a team with great and long-lasting experience, who has not only created a brand, but also an innovative expression of style. The shipyard boasts on one hand a solid craft approach, with particular attention to the manufacturing processes, but also a modern industrial vision for investments for the future: its strongly enterprising soul made Absolute emerge and took it on top of success. Absolute is a shipyard that is well-known for the design and production of boats in the Sport Cruiser and Sport Yacht categories from 40 to 72 feet. Since year 2010 it has been extending its range, also in the Flybridge segment, launching ambitious models which have obtained important prizes by ship-owners and operators in this sector.